

# *Cuba envisage de consolider les liaisons aériennes et maritimes dans les Caraïbes*

---



La Havane, 7 mars, (RHC).- Cuba envisage de consolider les liaisons aériennes et maritimes parmi les pays membres de l'AEC, l'Association des États de la Caraïbe.

Pedro Suarez, spécialiste pour l'Amérique Latine au ministère cubain du Transport, a indiqué que c'est un des objectifs que s'est fixés Cuba en vue de la première conférence de coopération de l'AEC qui s'ouvrira demain à La Havane.

Il a précisé que la délégation cubaine présentera un projet intitulé « Stratégie maritime portuaire des Grandes Caraïbes » qui vise à faciliter toute l'information sur les services de transport et les routes maritimes existantes aux exportateurs et importateurs de la région et du monde.

« Se rendre d'une île des Caraïbes à une autre est complexe même si la distance géographique est courte. C'est pourquoi nous travaillons pour la mise en place d'une compagnie aérienne caribéenne assurant des liaisons directes entre les pays de la région » a-t-il souligné dans des déclarations à la télévision nationale.

Il a ajouté que le projet inclut aussi la modernisation de la logistique portuaire dans les Caraïbes, mais il aspire à encourager la coopération entre les pays membres de l'organisme international.

13 pays caribéens ont jusqu'à présent signé l'accord multilatéral de transport aérien de l'AEC.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/123548-cuba-envisage-de-consolider-les-liaisons-aeriennes-et-maritimes-dans-les-caraibes>



**Radio Habana Cuba**